



Sitzung vom 26. Juni 2018

BESCHLUSS NR. 238 / G2.A

Trägerverein «gesundheitsstadt/citésanté/cittàdellasalute/healthcity» Übernahme Rechte an Wort- und Bildmarke, Teilabschreibung Darlehen Genehmigung

Ausgangslage

Mit Beschluss Nr. 121 vom 3. April 2012 hat der Stadtrat dem Trägerverein «gesundheitsstadt / citésanté / cittàdellasalute / healthcity» ein unverzinsliches Darlehen in der Höhe von 45 040 Franken gewährt. Der Verein befindet sich in Liquidation und verfügt nicht über genügend Mittel, um das gesamte Darlehen zurückzubezahlen. Der Trägerverein «gesundheitsstadt / citésanté / cittàdellasalute / healthcity» beantragt, dass die Stadt Uster das Restguthaben von 23 037.25 Franken abschreibt.

Der Trägerverein «gesundheitsstadt / citésanté / cittàdellasalute / healthcity»

Der Trägerverein «gesundheitsstadt / citésanté / cittàdellasalute / healthcity» wurde 2011 gegründet. Gründungsmitglieder waren die Städte Uster und Thun sowie die beiden Spitäler Uster und Thun. Der Stadtrat hat mit Beschluss vom 12. Juli 2011 entschieden, die Abteilungsvorsteherin Gesundheit, Esther Rickenbacher, in den Vorstand des Vereins zu delegieren. In der Folge amtierte Esther Rickenbacher als Vorstandspräsidentin bis zur Liquidation des Vereins per Ende Mai 2018. Neben der Stadt Uster hat die Stadt Thun 2012 in Anerkennung der geleisteten Vorarbeiten das Bronzelabel zuerkannt bekommen. 2015 erlangte die Stadt Uster das «Silberlabel Gesundheitsstadt».

Der Trägerverein «gesundheitsstadt / citésanté / cittàdellasalute / healthcity» versuchte verschiedentlich, andere Städte und Gemeinden für die Zertifizierung mit dem Gesundheitslabel zu gewinnen. Dies hätte dem Verein die benötigten Mittel eingebracht um das aufgenommene Darlehen, welches für die Entwicklung des Gesundheitslabels sowie den professionellen Auftritt des Trägervereins benötigt worden war, zurückzubezahlen. Leider waren diese Bemühungen nicht erfolgreich. Nach dem Ausstieg der Stadt Thun aus dem Trägerverein im 2013 wurde es zusätzlich schwierig, andere Städte zu motivieren. Der Trägerverein hat deshalb beschlossen, sich per Ende Mai 2018 aufzulösen.

Dem Trägerverein verbleiben nach der Liquidation Mittel im Umfang von 22 002.75 Franken, welche er der Stadt Uster überweist. Der Restbetrag in der Höhe von 23 037.25 Franken soll von der Stadt Uster abgeschrieben werden. Als Gegenleistung überlässt der Trägerverein «gesundheitsstadt / citésanté / cittàdellasalute / healthcity» sämtliche Rechte an der speziell entwickelten Wort- und Bildmarke sowie der Domain «Gesundheitsstadt» der Stadt Uster.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Der Trägerverein «gesundheitsstadt / citésanté / cittàdellasalute / healthcity» überweist 22 002.75 Franken aus seiner Liquidation an die Stadt Uster.
2. Das Restguthaben des unverzinslichen Darlehens an den Trägerverein «gesundheitsstadt / citésanté / cittàdellasalute / healthcity» in der Höhe von 23 037.25 Franken wird abgeschrieben.
3. Das Angebot des Trägervereins «gesundheitsstadt / citésanté / cittàdellasalute / healthcity» bezüglich Übernahme der Rechte an der Wort- und Bildmarke sowie der Domain «Gesundheitsstadt» durch die Stadt Uster wird angenommen.



4. Mitteilung an

- Abteilungsvorsteherin Gesundheit, Esther Rickenbacher
- Abteilungsleiterin Gesundheit, Anita Bernhard
- Abteilung Finanzen
- Trägerverein «gesundheitsstadt/citésanté/cittàdellasalute/healthcity» in Liquidation, c/o RADIX, Pfingstweidstrasse 10, 8005 Zürich

öffentlich